

VOY A ESCOGER

"Estamos aquí". Texto y música © Rodrigo Joglar.

Hay que cantar algo nuevo,
hay que intentar enlazar
manos que son diferentes
para empezar a trabajar.

Unámonos por un mundo
que queremos construir
con la esperanza de Cristo
y que entre la Cruz en mi país.

Cristo señala la huella,
hoy solo hay que caminar,
dejar las manos abiertas
y en ellas poner la verdad.

**Voy a escoger el mundo de Dios y a ofrecer
mi voz a cualquiera que quiera escuchar
que María nos viene a buscar,
y que hay muchas maneras de amar.**

**A construir el cielo en la tierra y servir
a todo el que anhele a aprender a rezar
y así juntos poder alabar a ese Dios que regala la paz,
porque si estamos aquí es para traer al Cristo que te hace crecer.**

Haznos ser nuevo instrumento,
que aprendamos a creer
que la misión es de todos
y aún queda mucho por hacer.

Combina nuestros talentos,
necesitamos la unión
porque cada uno importa
al transformar un corazón.